

IES Pintor Luis Sáez / Hasta el 10 de abril

La música protagoniza la Semana Cultural

Lun, 18/03/2013

El IES Pintor Luis Sáez consagra su Semana Cultural a la música. El encuentro, con unas actividades pensadas para los alumnos y otras abiertas al público en general, se alargará hasta el 10 de abril, con los conciertos didácticos de Diego Galaz. Los actos se iniciaron el viernes y se reanudan hoy con la actuación de Gemma Sanz para 4º ESO y la muestra de talentos de los estudiantes, con la participación de la Coral Polifónica del instituto, a las 17 horas en el Conservatorio (abierto). Mañana, los de 1º Bachillerato verán la película Sinfonía del profesor Holland. El miércoles, los de 2º Bachillerato asistirán a una mesa redonda sobre la actividad musical en Burgos, con el compositor Alejandro Yagüe y el profesor Javier Zárate. El jueves se desarrollan distintos talleres y demostraciones, se pregonan la Semana Cultural, se disputa el concurso de tortillas y su degustación y se disputan campeonatos de distintos deportes. Durante toda la semana se pueden visitar cuatro exposiciones: Libros e instrumentos musicales, Música tribus urbanas, El árbol de la música y Burgos 1950-2010. 60 años de música.